

P. Pacto Partido de la Gente e Independientes



Orlando Machefert Inostroza
 Partido de la Gente
 P-124

Orlando Machefert Inostroza (54) es un micro-empresario del rubro del Transporte con residencia en Villarrica. Cuenta que vivió un tiempo en Australia en donde capitalizó "ideas vinculadas a las nuevas tecnologías, avances e implementación de infraestructuras para el turismo, desarrollo comunitario y comercial, siendo siempre el objetivo poder apli-

carlo en Chile que algún día".

CANDIDATURA

Es uno de los miembros Fundadores del PDG y ex candidato a diputado por el Distrito 8, RM. Después de las últimas elecciones parlamentarias se radicó en Villarrica, volviendo a sus raíces con la familia, vecinos y amigos. Dice que está en política presentando ahora esta candidatura a core por Cautín II porque quiere un cambio real: "No más de lo mismo", ya que "los que están, nunca lo hicieron y nunca lo harán". Con su visión y experiencia asegura que "tengo lo que La Araucanía necesita".

De ser electo, propondrá una auditoría forense externa al Gore y a las 32 comunas. Su proyección de aquí a 50 años es lograr que La Araucanía sea un destino turístico considerado "Paraíso del Mundo" y que cuente con una infraestructura de nivel internacional.



Constanza Carvacho Escalona
 Partido de la Gente
 P-125

Constanza Carvacho Escalona (28) es una psicóloga y animalista de corazón que vive en Gorbea, participando activamente en cargos dentro del PDG.

En estos momentos está dedicada a sacar adelante la fundación "Patitas Quitratúe", cuya misión es proteger a los animales callejeros. Respecto de este trabajo dice que llena sus días y alma. "Somos una fundación

que logró formalizarse, siendo nuestro objetivo alimentar, esterilizar y dar en adopción perritos sin hogar. Además, como parte de mi campaña a core por Cautín II realizamos un operativo de esterilización que benefició a 30 mascotas, lo que fue de gran apoyo para los vecinos".

CANDIDATURA

La candidata animalista vuelve a las urnas, luego de haber competido al cargo de consejera constitucional en el segundo proceso constituyente y, anteriormente, ya había sido candidata a core.

Al ser consultada por la motivación de una nueva candidatura indica que "me presento nuevamente como candidata a core porque me siento comprometida con el avance de nuestras comunas con una candidatura autofinanciada que no cuenta con favores políticos de ninguna índole".



Marcelo Bermedo Lillo
 Partido de la Gente
 P-126

Marcelo Bermedo Lillo es ingeniero comercial de Villarrica, licenciado en Administración y egresado de Magister en Gestión Educativa. Se ha desempeñado en el ámbito privado, pero con un fuerte vínculo social. Es profesor universitario de Marketing y Administración y dueño de su propia consultora (Casimex).

Además posee el Canal Udol

Spa, es asesor contable de pymes en la zona lacustre, especialista en preparación y evaluación de proyectos, presidente de Udol Araucanía y director de la Fundación Ombudsman Chile.

CANDIDATURA

Fue candidato a consejero constitucional el año pasado y ahora se presenta a core por Cautín II "para fiscalizar los dineros de la Región y distribuirlos en las reales necesidades de las 32 comunas, ya que lo que hemos visto es que se han traspasado a fundaciones corruptas y también a universidades. Me preocupan las listas de espera, los adultos mayores abandonados y los fallecidos por enfermedades. También busco empoderar a la ciudadanía para que denuncien a las autoridades elegidas que cometen actos de corrupción".



Jorge Ramírez Molina (65) vive en Gorbea y fue funcionario de Gendarmería por 17 años (desde 1981 hasta 1998). Desde esa fecha y hasta la actualidad es conductor de camiones tolva y de transporte de carretera.

CANDIDATURA

En las pasadas elecciones debutó como candidato a core por Cautín II, así es que está com-

tiendo por segunda vez al cargo. En cuanto a la motivación plantea que "no quiero ni derechos ni izquierdas, ya que ellos son el problema para que el país avance. No me mueve ningún mezcquino interés político. Sólo aspiro a ser elegido para de verdad trabajar por y para la gente. Quiero demostrarle a la ciudadanía que con honestidad se puede trabajar y que comienzen a creer nuevamente

en política que está muy mal conceptualizada por la gente", acota el candidato.

Agrega que su deseo con esta candidatura es que "la ciudadanía sienta por primera vez que realmente eligió un representante leal y motivado, sólo por el servicio público, y que encuentren en mi persona las puertas abiertas para la atención de sus demandas. Por eso, quienes quieran cambios: no

voten por los mismos de siempre. Hoy esto es crucial porque cuando nadie roba el dinero alcanza".

Entre sus compromisos está "el realizar una fiscalización en terreno. Revisaré los proyectos en terreno y no votaré desde un escritorio. Tenemos que ir a terreno y conversar con las partes involucradas para tomar una decisión en base a los beneficios y perjuicios".



Jorge Ramírez Molina
 Partido de la Gente
 P-127

Q. Pacto Por un Chile Mejor



Carlos Vallejos Vallejos
 Partido Demócrata Cristiano
 Q-128

Carlos Vallejos Vallejos es profesor de Historia egresado de la Ufro y magister en Desarrollo Humano Local y Regional del Ider-Ufro. Con más de 15 años de trabajo docente, durante el mandato de Bachelet fue jefe de Gabinete de Senama y encargado nacional del programa Gobierno en Terreno en la División de Gobierno Interior. En la actualidad se desem-

peña como Dideco en Freire junto al alcalde Luis Arias López.

CANDIDATURA

Posee más de 20 años de militancia en el Partido Demócrata Cristiano, siendo un dirigente reconocido en la Región y el país, habiendo ejercido el cargo de presidente comunal en Temuco, subsecretario nacional de regiones del partido y actualmente está en su segundo periodo como presidente regional de la DC en La Araucanía.

Esta es la primera vez que el dirigente compete por un cargo de elección popular, ya que "ser profesor siempre fue mi prioridad, el crecimiento y desarrollo de las personas. Hoy en este nuevo desafío asumo el compromiso de colaborar con el crecimiento y desarrollo de la Región de La Araucanía".



Marcelo Poveda Lavado
 Independiente- DC
 Q-129

Marcelo Poveda Lavado es ingeniero en Administración de Empresas y magister en Alta Dirección Pública. Desde muy joven abrazó el servicio público, desempeñando variadas funciones en la Municipalidad de Lautaro. Primero bajo la gestión del exalcalde Renato Hauri y luego durante la gestión de seis años del

exalcalde Raúl Schifferli, ejerciendo el cargo de administrador municipal.

A nivel regional fue agente de Desarrollo Local del Fosis, integrante del gabinete de los exintendentes Ricardo Celis y Andrés Jouannet y del director nacional de Conadi, Alberto Pizarro.

CANDIDATURA

Fue electo core por dos periodos (2003 - 2013) gracias al apoyo de concejales de Cautín, reconociendo que es lo que más lo enorgullece. "Luego presenté mi candidatura con el actual mecanismo de elección directa, faltándome muy pocos votos para ser electo un tercer periodo. Por eso hoy retomo el desafío y asumo el compromiso de entregar mi experiencia y conocimientos para el beneficio de la Región y su gente".



Johane Oyarzún Oyarzún
 Independiente- DC
 Q-130

Johane Jesús Oyarzún Oyarzún es oriundo de la comuna de Galvarino y contador general de profesión. Nunca ha trabajado para el servicio público, sólo posee experiencia laborando en el mundo privado. Actualmente se desempeña como administrador de un local comercial

de alimento para mascotas.

CANDIDATURA

Siendo simpatizante del Partido Demócrata Cristiano, Oyarzún se presenta a su primer desafío electoral con una candidatura a core por Cautín II.

Respecto del desafío y la génesis de su candidatura, el candidato plantea que "me presento a esta elección para contribuir con los cambios en la estrategia y gestión de desarrollo regional, respecto del buen uso de los recursos públicos, ya que las comunas que represento sufren una real decadencia en cuanto a la inversión pública, teniendo como tarea el poder conseguir una buena administración, sobre todo, en los sectores rurales".